

Des milliers de Nicaraguayens appuient la Révolution Sandiniste



Managua, 31 mai (RHC)- Des milliers de personnes se sont rassemblées à Managua, la capitale du Nicaragua, afin d'exprimer leur appui à la Révolution Sandiniste et rappeler, moyennant une cantate, la Fête des Mères.

Les manifestants brandissaient des drapeaux du Front Sandiniste de Libération Nationale et le drapeau nicaraguayen ainsi que des pancartes avec des mots d'ordre en faveur de la paix et contre la violence.

Par ailleurs, Francisco Valenzuela, Maire du département d'Esteli, a confirmé qu'une personne a été tuée et 22 autres blessées au cours d'une attaque contre une caravane sandiniste dans le district nicaraguayen de La Trinidad.

Par ailleurs, le gouvernement du Nicaragua a accepté qu'un groupe interdisciplinaire d'experts indépendants enquête et fasse la lumière sur les morts violentes enregistrées au Nicaragua depuis le 18 avril.



Radio Habana Cuba